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Mit vorliegender Anfrage im Zusammenhang mit der Übernahme eines Drittels der 
Aktien der Zeitung "La Liberté" durch die Freiburger Kantonalbank und die Groupe E 
wird der Staatsrat eingeladen, auf folgende Fragen zu antworten: 
 

1. Wurde der Staatsrat von den beiden Anstalten vorgängig über die Kaufabsicht 
informiert und hat er dieses Vorgehen an Bedingungen geknüpft? 

2. Kann sich der Staatsrat vorstellen, dass die beiden Anstalten nochmals einen 
Drittel des Aktienkapitals kaufen und besteht die Möglichkeit einer Öffnung des 
Aktienkapitals für ein grösseres Publikum? 

3. Ist der Staatsrat im Verwaltungsrat der neu gegründeten Sofripa direkt oder 
indirekt vertreten? 

4. Wie beurteilt der Staatsrat die Situation im Zusammenhang mit der 
Aufrechterhaltung und Gewährleistung der Pressefreiheit, sollten die beiden 
Unternehmen die Aktienmehrheit halten? Wie könnte beispielsweise die 
Redaktion unabhängig vorgehen und schreiben, wenn einer dieser beiden 
Anstalten Fehlinvestitionen vornehmen würde? 

 
 

(Gez.) Emanuel Waeber, Grossrat 


